

LA BRONCA TAMBIEN ES ESPERANZA

Córdoba, Febrero de 1983

Querido amigo y hermano:

Quando veo tus 17 años cargados de ilusiones con unas ganas tremendas de hacer cosas, hay algo que me hace desandar sendas recorridas y el pasado (mis 17 años), allí en los años '70 parecen querer irrumpir en este presente tuyo para decirte algo.

Yo tenía también 17 años como vos cuando las canciones de Mercedes Sosa y Daniel Viglietti me abrieron las sendas de un camino diferente, me hablaban de justicia, de cambios urgentes, denunciaban una sociedad enferma y el diagnóstico imponía remedios extraordinarios. Yo militaba en aquellos tiempos en un grupo parroquial de esta Córdoba atormentada y contradictoria. En ese grupo juvenil fui descubriendo Medellín que me fue impulsando al compromiso.

Ya Paulo IV, el papa de aquel momento, nos había hablado de la necesidad de las reformas urgentes de la estructuras, y Medellín había señalado el camino Latinoamericano, y abrazó el compromiso. Me metí en la lucha política y me animé desde la fe, con mis 17 años a desafiar al sistema. La respuesta del gigante implacable no se hizo esperar.

Mi compromiso de vida en un barrio humilde de esta ciudad fue manoseado y desvirtuado por los que tenían el poder y así conocí la prisión.

Pero no quiero amargar tus esperanzas. Quiero más bien que mi humilde luz sirva para alumbrar ese camino que hoy comienzas. Hoy con mis 32 años, he combatido el buen combate y estuve casi 8 años sin ver el sol. Quise hacer de mi vida un abrazo total con la justicia y la injusticia más atroz casi destrozó de un hachazo mi existencia. Por eso hoy quiero hablarte y decirte mis cosas.

Pero, que le pueden decir mis 32 años a tus 17 primaveras?

Si te digo que te comprometas, quizás una sonrisa nueva me hable desde tu rostro niño como la mejor respuesta. Si te pido que tengas prudencia, quizás me acuses de haber perdido la juventud.

Por eso te digo simplemente: ADELANTE i no hay caminos, se hace camino al andar. Y quizás cuando llegues a los 32 años míos habrás podido como yo, encontrar sentido a tus 17 años de hoy.

DAVID ALEJANDRO



"Hay quien cree que con las canciones va a cambiar las cosas. Y realmente eso no es posible. Puede ocurrir que alguien se encuentre un poco perdido y una canción le haga como cosquillitas para que reflexione y tome su camino. Nada más".

LEON GIECO

Reportaje hecho por "Pan y Trabajo", (Agosto 1982).